



Antibes

Appartement à vendre (06600)

Pièces

5 Pièces

Superficie

150 m²

Référence

538V6940A

Prix

795 000 €

Dans le quartier résidentiel de La Colle / La Badine à Antibes, venez découvrir ce magnifique appartement de 5 pièces s'étalant sur une surface de 150m². Idéalement situé au rez-de-jardin, il jouit d'une exposition plein sud et offre une vue apaisante sur le jardin. Vous disposerez de quatre spacieuses chambres, deux salles de bain, une salle de douche, et trois terrasses. Par ailleurs, une cuisine indépendante toute équipée sera à votre disposition. L'appartement est également équipé de prestations haut de gamme : ascenseur, double vitrage, résidence sécurisée, calme, porte blindée, stores ...

In the residential neighborhood of La Colle / La Badine in Antibes, come and discover this beautiful 5-room apartment spanning 150m². Ideally located on the garden level, it enjoys a south-facing exposure and offers a peaceful view of the garden. You will find four spacious bedrooms, two bathrooms, a shower room, and three terraces. Additionally, a fully equipped separate kitchen is at your disposal. The apartment also features high-end amenities: elevator, double glazing, secure residence, quiet surroundings, reinforced door, electric blinds and shutters, visitor parking, and even a swimming ...

CIEL AZUR IMMOBILIER

2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





CIEL AZUR IMMOBILIER

CIEL AZUR IMMOBILIER

www.maisonsetappartements.fr

CIEL AZUR IMMOBILIER

CIEL AZUR IMMOBILIER

